

## Auszug aus der Niederschrift der 11. Sitzung des Ausschusses für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus vom 19.07.2011

7.2	Mündliche Anfragen	
7.2.1	Verbesserung des Infomaterials für Neubürger (AM Heymann vom 19.07.2011)	

Ausschussmitglied Heymann:

Vor einiger Zeit erhielt eine Bürgerin, die im Bürgerservicecenter nach aktuellem Infomaterial über die Stadt Meckenheim fragte, die Antwort, es gäbe keines. Es wird angeregt, sich um dieses Thema zu kümmern. Als gutes Beispiel wird Herrn Schwindenhammer die Infomappe der Stadt Rheinbach übergeben. Was hält die Verwaltung davon und was gedenkt sie zu diesem Thema zu tun?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung nimmt die Anregung dankend entgegen. Sie arbeitet im Zusammenhang mit dem derzeit zu erstellenden neuen Marketingkonzept für die Stadt Meckenheim auch an diesem Thema. Es nützt jedoch nichts, zum gegenwärtigen Zeitpunkt eine neue Infomappe herauszugeben, die nach kurzer Zeit durch die Verabschiedung eines einheitlichen farbigen Logos für die Stadt Meckenheim überholt ist. Vielmehr soll ein einheitlicher Rahmen gefunden werden, der sich nach Beschlussfassung über das neue Marketingkonzept mit Logo für die Stadt Meckenheim ggf. auch in Form einer aktuellen Infobroschüre ausdrückt.

Meckenheim, den 15.08.2011

Christine Grzesik-Hoenig  
Schriftführerin